

Katy Perry visite La Havane



La Havane, 12 oct. (RHC)-. Katy Perry, la chanteuse étasunienne bien connue dans le monde, a visité La Havane. Katy Perry vient se joindre ainsi à la liste de célébrités qui ont fait un saut à Cuba depuis le dégel diplomatique entre Cuba et les Etats-Unis.

Samedi soir, la chanteuse née en Californie a visité les locaux de la « Fabrique d'Art cubain » un centre culturel qui promotionne l'œuvre des artistes de toutes les manifestations.

Katy Perry, nommée ambassadrice de bonne volonté de l'UNICEF, qui a fait une petite pause dans sa tournée sud-américaine s'est aussi rendue dans une école d'art de la capitale cubaine.

La semaine dernière, La Havane a accueilli Mick Jagger, star de la bande britannique The Rolling Stones, Rihanna est également venue dans notre capitale en mai dernier.

Dans les cercles culturels on dit que le chanteur britannique Sting voudrait chanter à La Havane de même que Stevie Wonder.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/72310-katy-perry-visite-la-havane>



Radio Habana Cuba